
Les vins de Bordeaux ont-ils
toujours  la  côte  sur  le
Bassin d’Arcachon ?
Alors que les vins de Bordeaux enregistrent une troisième
année consécutive de baisse de prix et que les ventes sont
elles aussi en baisse, notre équipe s’est posée la question
des habitudes de consommation sur le Bassin d’Arcachon ?

Si  la  clientèle  touristique  est  encore  très  largement
demandeuse de vin local, les habitants se montrent quand à eux
plus curieux. Image vieillissante du bordelais et changement
dans les habitudes de consommation qui poussent vers des vins
« apéritifs » plus que des « vins de table ». Malgré tout, le
Bordeaux reste une valeur sure et un best seller qui a encore
ses  chauvins.  D’autant  que  le  bordelais  n’a  pas  dit  son
dernier mot et se renouvelle pour offrir de belles expériences
gustatives…

*L’abus d’alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec
modération
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